

# sederma

## **Français :**

Sederma a développé une gamme unique d'ingrédients bioactifs, à l'efficacité prouvée, pour les soins de la peau, ainsi que pour les soins capillaires, le maquillage et les soins du corps. Regroupés dans des locaux de 11 000 m<sup>2</sup> situé au Perray-en-Yvelines, les nombreux services assurent la R&D, la fabrication, l'administration et le stockage des produits.

Quotidiennement et à travers toutes nos activités nous menons des actions particulières pour la protection de l'environnement, des personnes et du business. D'ici 2030, Croda a pour objectif d'avoir un impact positif pour la terre, les personnes et le climat sans compromettre l'innovation, la qualité et la sécurité, conformément à l'objectif de Croda "Smart science to improve lives™".

## **English :**

Sederma has developed a unique range of bioactive ingredients, which have been proven to be effective in skin care, hair care, colour cosmetics and body care. Housed in an 11,000 m<sup>2</sup> facility in Le Perray-en-Yvelines, we ensure R&D, manufacturing, administration and product storage on the same site.

On a daily basis and through all our activities, we carry out specific actions to protect the environment, people and business. By 2030, Croda aims to have a positive impact for the earth, people and climate without compromising innovation, quality and safety, in line with Croda's goal "Smart science to improve lives™".